FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES



INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD 23 DE JUNIO DE 2016

Aprobación de Acta:

Se aprobó el acta de la sesión No. 04/2016, realizada el día 12 de mayo de 2016.

<u>Informes del Decano</u>:

1. <u>III Simposio Académico LIDERA: Aspectos Tributarios y NIIF, realizado los días 20 y 21 de mayo, en el Auditorio de Derecho</u>.

Se informó que se realizó el III Simposio Académico LIDERA: Aspectos Tributarios y NIIF, organizado por los estudiantes que integran el comité de la Revista de Estudiantes de Contabilidad "LIDERA" de la Facultad de Ciencias Contables – PUCP, el cual contó con la participación de docentes de la Facultad, representantes de firmas e instituciones reconocidos a nivel nacional e internacional.

2. <u>Participación de la especialidad de Contabilidad en VIVE PUCP 2016, realizado el 29 de mayo de 2016, en el campus universitario de la PUCP.</u>

Se informó que la Facultad de Ciencias Contables participó en la Feria Vocacional Escolar - VIVE PUCP 2016, mediante un Aula/Stand informativo de la especialidad de Contabilidad y un Taller Vivencial denominado "La Contabilidad en los Negocios".

3. <u>Programa de radio de la especialidad de Contabilidad "Mundo Contable", que se</u> trasmite desde Radio Zona PUCP, a partir del 30 de mayo de 2016.

Se informó que, la especialidad de Contabilidad está participando de un proyecto de radio impulsado desde la Facultad de Ciencias y Artes de la Comunicación, que se trasmite todos los lunes de 3:00 a 4:00 pm., desde Radio Zona PUCP.

4. <u>Presentación del libro "NIC 12 – Impuesto a la Renta", del autor CPCC Freddy Llanto</u> Armijo, realizado el 01 de junio de 2016, en el Complejo de Innovación Académica.

Se informó que se presentó el libro "NIC 12 – Impuesto a la Renta", del autor CPCC Freddy Llanto Armijo, exalumno de la especialidad de Contabilidad- PUCP, en un evento realizado el 01 de junio de 2016, en el Complejo de Innovación Académica.

5. <u>Taller de Educación Financiera, coorganizado con el BCP, dirigido a profesores y jefes de práctica de la PUCP, realizado el 02 de junio de 2016.</u>

Se informó que se ofreció el Taller de Educación Financiera, coorganizado con el BCP, dirigido a profesores y jefes de práctica de la PUCP, a cargo del Gerente General en TGC & W Consultores Asociados y Consultor de Responsabilidad Social del Banco de Crédito BCP, el cual estuvo orientado a fortalecer en los docentes universitarios, las competencias de educación financiera, y una metodología de enseñanza práctica y

FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES



aplicada, centrada en el estudiante, teniendo en cuenta que el docente universitario replicará los temas a sus alumnos.

6. Charla informativa dirigida a los estudiantes de EEGGLL, denominada "El Contador del siglo XXI y su rol en los negocios", realizada el 8 de junio de 2016, en la Sala de Conferencias de EEGGLL.

Se informó que se ofreció la Charla Informativa de la carrera de Contabilidad "El Contador del siglo XXI y su rol en los negocios", la cual estuvo a cargo de los exalumnos y alumnos.

7. Resultado de las elecciones de representantes estudiantiles ante la Asamblea Universitaria y ante los Consejos de Facultades y al número de representantes estudiantiles a ser elegidos ante la Asamblea Universitaria y ante los consejos de las unidades académicas, realizadas los días 26 y 27 de mayo de 2016.

Se informó el resultado de las elecciones de representantes estudiantiles ante la Asamblea Universitaria y ante los Consejos de las unidades académicas. Se mencionó que en el Consejo de Facultad no habrá participación de representantes estudiantiles.

8. <u>Visita de una delegación de estudiantes de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga de Ayacucho, para participar en un programa de capacitación a cargo de docentes de nuestra Facultad, realizada el día 16 de junio de 2016, en el campus universitario PUCP.</u>

Se informó que se recibió la visita de una delegación de estudiantes de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga de Ayacucho, quienes participaron en un programa de capacitación a cargo de docentes y egresados de nuestra Facultad.

Pedido:

- 1. Propuesta de nueva conformación de miembros del Consejo Consultivo de la Facultad.
- 2. Conformación de la comisión de acreditación de la carrera de Contabilidad.

Orden del día:

1. <u>Aprobar la propuesta de nueva conformación de miembros del Consejo Consultivo de la Facultad.</u>

Los miembros consejeros acordaron aprobar por unanimidad, con dispensa de aprobación del acta, la propuesta de (1) cambio de nombre de Cuerpo Consultivo a Consejo Consultivo, (2) ratificación de los miembros del Consejo Consultivo de la Facultad de Ciencias Contables propuestos y (3) designación e incorporación como nuevos miembros del Consejo Consultivo de la Facultad de Ciencias Contables.

2. <u>Aprobar la conformación de la comisión de acreditación de la carrera de Contabilidad.</u>
Los miembros consejeros acordaron aprobar por unanimidad, con dispensa de aprobación del acta, la conformación de la comisión de acreditación de la carrera de contabilidad.